Réponse du Président de la République le 15 mai 2012 sur la question du Grand Paris

Je suis heureuse de constater que dès le lendemain de ma question d'actualité, le Président de la République, le jour de son investiture, a fait de la question du Grand Paris une de ses priorités et donné des axes de réflexion.

Extrait du discours de M. le président de la République à l'Hôtel de ville de Paris, le mardi 15 Mai 2012 - Hôtel de Ville

« Je prends notamment devant vous, et devant les élus de cette agglomération, un engagement : celui de créer les conditions nécessaires à l'émergence d'une métropole parisienne capable d'affronter, à l'échelle pertinente, tous les défis qui se présentent à elle.

Nous nous appuierons sur une structure qui existe, et qui a commencé de faire ses preuves : Paris Métropole, qui rassemble 200 collectivités, de toutes sensibilités politiques. Il nous faudra donner à cette fédération des bonnes volontés les moyens d'aller plus loin, avec l'énergie d'un Etat partenaire. Cette nouvelle confédération métropolitaine disposera de pouvoirs réels --notamment en matière de logement, puisque c'est là l'enjeu le plus immédiat et le plus urgent pour tant de familles. Je m'adresse aujourd'hui à tous les Parisiens, à tous les habitants de la métropole et, au-delà, à tous les Français, sans en exclure aucun, sans écarter qui que ce soit, sans ignorer aucun citoyen de la République.

Un temps nouveau s'ouvre dans la vie de notre pays. Rien ne sera facile, rien ne nous sera donné, mais rien n'est inaccessible à la volonté. J'entends prouver, dans les mois qui viennent, que l'action de l'Etat peut apporter des changements véritables dans la réalité de la vie des Français telle qu'elle est. »